



ANTICORRUPCIÓN

Presume CFE ahorro por más licitaciones

HÉCTOR USLA
hustaj@elfinanciero.com.mx

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) ahorró 30 mil 149 millones de pesos entre enero y septiembre del presente año por su combate a la corrupción.

De manera puntual, la dependencia detalló en un comunicado que el número de adjudicaciones directas representó apenas un 4.45 por ciento al cierre del tercer trimestre del año, muy por debajo del 78 por ciento en administraciones anteriores.

“El 95.3 por ciento de las contrataciones se realizaron por concurso abierto o simplificado”, reveló la dependencia.

Entre las principales acciones anticorrupción de auditoría interna de la CFE se encuentran el programa anual basado en riesgos, vigilar los proyectos de inversión en todas sus etapas, supervisar que las compras que se realicen estén perfectamente alineadas a los objetivos de la CFE y sus filiales; así como identificar las causas que generan pérdidas técnicas y no técnicas, a efecto de revertir sus consecuencias, entre otras.

Por otra parte, la empresa estatal inauguró el Centro de Desarrollo y Capacitación en Energías Renovables (CDCER) en la sede de la dirección de Generación VI en Dos Bocas, Veracruz.

El CDCER será una institución especializada que buscará fortalecer y certificar las capacidades técnicas en materia de energías renovables de los trabajadores de todas las empresas que pertenecen a la CFE, así como de la sociedad en general.